
例会予定

ＳＨ Ｉ Ｂ ＥＴＳＵ ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ Ｄ Ｉ Ｓ ＴＲ Ｉ ＣＴ ２５００ Ｊ ＡＰ ＡＮ

士別ロータリークラブ会報
創立 １９６０・３・２４ ＲＩ第 ２５００ 地区 Vol. 13 No. 2788

第２８７５回例会 ２０２２年 １０月 ２４日

・普通例会

司 会
斉 唱
本 日 の 出 席
本 日 の 欠 席
メークアップ

ビ ジ タ ー
ニコニコBOX

神田英一 会場監督
我らの生業
会員 44人中 出席者 27人 出席率 61.36％

細川会長・大橋幹事・神田裕教・田中洋和・織戸俊二・谷村一文 福島和秀・ 〇谷田之宏

○前田孝幸・但木行久・菊地仁・〇山崎貴弘・千葉道夫・〇法邑和浩・近井孝義・志村孝幸

佐藤元信・北村浩史・大江智宣・尾崎学・井口裕史・山本政史・泉谷勇・片庭隆暁・神田英一

菊地昭通・近藤峯世・谷温恵・奈良康弘・宮崎隆雄・山口哲雄・山下卓巳

（10/9 旭川地区大会・10/16 ポリオディ奉仕活動 〇はポリオディのみの参加）

名寄RC会長 大野真一郎 様
大野真一郎 様（ビジタ－として）・大野裕一郎（地区大会登録及び参加御礼）

山口哲雄（士別RCパ－クゴルフ大会優勝）・山下卓己（誕生祝い）
累計 110.000円

● 10月 3日(月) 普通例会・理事会

● 10月10日(月) 休会：スポ－ツの日

● 10月17日(月) 普通例会

● 10月24日(月) 普通例会

● 10月31日(月) 夜間例会

● 11月 7日(月) 普通例会・理事会

● 11月14日(月) 普通例会

● 11月21日(月) 普通例会

● 11月28日(月) 夜間例会

■ [地域社会経済の発展・米山月間] ■ [ロ－タリ－財団月間]

今日のプログラム

前回 （１０月17日） の記録 ・普通例会

■会 長／細川 博司

■副会長／神田 裕教

■幹 事／大橋 直幸

■例会場／士別グランドホテル

■例会日／毎週月曜日 12:10～13:00

■事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

２500地区ホームページ http://rid2500.jp/

士別ＲＣ http://www.douhoku.jp/sibeturc
かわにしの丘

ＲＩホームページ https://www.rotary.org

2022-2023年度ＲＩ第2500地区テーマ
202２-202３年度ＲＩ第2500地区ガバナー久木佐知子

ともに紡ごう！ロ－タリ－の未来へ

2022-2023年度国際ロータリーのテーマ
202２-202３年度ＲＩ会長 ジェニファ－E.ジョ－ンズ



■会務報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・細川 博司会長

皆さんこんにちは

第2500地区旭川地区大会25名の参加いただき誠にあり

がとうございました。久木ガバナーも士別RCの皆様に感

謝していると思います。又、その後の3年ぶりの奉仕活動

熱い気持ちに重ねて感謝申し上げます。

ポリオデー10月24日世界のポリオ撲滅にあと一歩プラス5

つの疫病を含めての撲滅に協力してゆこうではありませ

んか。

RIそして久木ガバナーからもご協力のお願いがあり、現在

は会員の皆様より年に1名2,000円の寄付をしております

が、次年度菊地会長より1,000円程度増額とする事の予

算の前提に今年度は10月24、31日例会での募金を考え

ております。

米山奨学会についても1名2,000円となっております。

同様に1名3,000円に増加へと考えております。

会員の皆様の御理解を賜わり前向きに進めて参ります。

よろしくお願い申上げます。

12月の日程に次年度総会までにノミニー会長を選考委

員会で推薦決定して参ります。

パスト会長の山口会長、北村副会長、佐藤元保副会長、

現会長細川と大橋幹事5名で選考に当たります。

会員の皆様の了解をいただき又今後共ご協力いただきま

す様心からお願いを申上げます。

本日ビジターとして第2500地区第2分区名寄ロータリーク

ラブの大野真一郎会長がご来訪いただいております。

心からご歓迎をいたします。名寄市、大野土建㈱取締役

社長会社役員

誠にありがとうございます。

【第2500地区旭川地区大会 10.9】

■幹事報告・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 大橋 直幸幹事

1. 10月9日に開催されました地区大会に 参加された

皆様におかれましては大変お疲れ様でございました。

2. 昨日行われましたポリオデイ奉仕活動の 天塩川河川

敷における清掃活動に参加された皆様は日曜日とい

う日程にも関わらず 大変お疲れ様でございました。

3. 一般財団法人・士別市スポーツ協会様よりスポーツ少

年団への寄付への御礼をロビーにて掲示させていただ

いておりますのでご覧ください。

4. 今月のロータリーレートは1ドル145円となっております。

5. 延期になっておりました,新入会員歓迎会は本日では

なく１０月３１日の夜間例会後に開催予定となっており

ますが,1週間前の24日に最終決定とさせていただきま

すのでご理解の程宜しくお願い致します。

【ポリオディ 奉仕活動 10.16】



（ポリオディ奉仕活動）

ビジタ－ 名寄RC会長 大野真一郎 様

皆さんこんにちは

高いところから失礼いたします。数年ぶりに参加させてい

ただいたような感じがいたしましす、お知り合いがいるの

が逆に緊張してる部分がございますけど、どうぞよろしくお

願いいたしたいと思います。また、前段、細川会長の方か

らご丁寧にご紹介いただきまして、本当にありがとうござい

ます。そして、皆様におきましてはこの士別において仕事

を通しながら、大変皆さん方にお世話になってること、改

めてえお礼を申し上げたいという風に思っております。今

日は2点について、お話というよりも、お礼とお願いに参り

ました。

ポリオに関することでございます。全国のガバナ-の方に、

この10月24日のポリオデーに、みんなで何かをやろうとい

うお話がありまして、それがこの北海道全体、要するに25

00地区2000人、510地区と合同でのラジオを通じた、ロー

カル部分のFMを利用した中でこれを全道に、ポリオの根

絶活動における、もう少しというあの啓蒙啓発活動を行お

うということで、30分番組で特番として放送するということ

でございました。20日にもやるような形になっております。

これに関しましては、2分区としての放送をかけようという

ところでございまして、士別RC様も、ご支援いただきま、

名寄と士別に、一緒にその分負担して放送する、というこ

とに関しての負担行為における、お礼ということで、まず1

点目をさしていただきました。

本当にありがとうございました。また、もう1点につきまして

は、実はそのポリオディにつきまして、24日が月曜日とい

うことでございまして。我々月曜日とはなかなか仕事のこ

ともありますので、前の日23日に何かやろうということで動

いておりました。これにつきましては、本当は全体でなん

とかしたいなという風に思ってましたけど、中々、先ほどの

ラジオの関係もございましたので、我々ロータリーとして、

この辺のところはどうかと考えましたが、ポリオ根絶の啓発

活動内において、楽しみながらやってみようか、ということ

で、今回知り合いを通じまして、ジャズとか、クラシックコ

ンサートに、フルートのの調べとしまして、柔らかく、スタン

ダードな感じの部分でさせていただこうということで企画を

させていただきます。あくまでもこれは啓発活動がメイン

でございますので、チャリティと言い方する方もいらっしゃ

いますけど、あくまでも無料ということでさせていただいて

おります。テーブルの方に、回させていただいてることで

ございます。

皆様方の友情を期待しながら、お時間のある方は、12時

半から我々その夜間例会の移動、例会としてこれを企画

してございますので、来ていただいて盛り上げていただけ

ればというところでございますが、よろしくお願いしたいと

思っております。ポリオに関して、これだけ我々の諸先輩

方ずっとやってきて、後もう一歩の所まで来ているというこ

とでございます。特にこのポリオに関してはＰＲ的な部分

が必要なのかなと思い

企画してみました。こ

れが2つ目でございま

す。

以上でございます。

本日は、ありがとうござ

いました。


